

## Breves



**Semana Cultural dedicada a "El Quijote"**– El colegio Maestra Plácida ha celebrado su semana cultural bajo el lema "Las otras Dulcinea", en la que se ha abordado el papel de la mujer en el año del IV Centenario de El Quijote. Este colegio además ha conseguido el segundo premio regional del certámen convocado por la Consejería de Educación para premiar los mejores materiales educativos sobre El Quijote. Este centro ganó el segundo premio con la unidad didáctica "El Juego de Dulcinea entre Sanchos y Quijotes".



**"El Quijote" también en el IES Arcipreste de Hita**– El instituto Arcipreste de Hita también celebró su semana cultural con una temática típicamente cervantina. Un juego de la oca gigante basado en "El Quijote" fue el plato fuerte de la Semana.



## El ritmo de las obras del quinto colegio garantiza que empezará a funcionar en septiembre

La delegada de Educación, María Ángeles García, y la concejala azudense de esta misma área, Elisa Cansado, han visitado las obras del que será el quinto colegio público de Azuqueca. "Las obras van al ritmo adecuado y se mantiene el objetivo previsto por la Delegación desde el comienzo de las mismas, de tenerlo todo listo para acoger a sus primeros alumnos y alumnas el próximo mes de septiembre, a comienzos de curso", informó la concejala tras la visita. De hecho, la empresa encargada de esta obra ("Fomento de Construcciones y Contratas") se ha comprometido con la Delegación de Educación a tener terminada

la obra civil el próximo mes de junio, tras lo que comenzará el proceso de equipamiento del centro, "operación para la que puse a disposición de la delegada los medios de que el Ayuntamiento disponga con el fin de que todo esté listo en el mes de septiembre", señala Cansado.

Este centro se está construyendo en una parcela de 12.500 metros cuadrados cedida en su día por el Ayuntamiento de Azuqueca entre la avenida de Madrid y la calle Gonzalo Torrente Ballester, y tendrá capacidad para 650 alumnos, repartidos en nueve aulas de Educación Infantil y 18 de Primaria

## Alumnos franceses visitan Azuqueca en un programa de intercambio con el IES Domínguez Ortiz

Un total de 17 alumnos del colegio Saint Dominique, en la localidad francesa de Nancy, visitaron Azuqueca entre el 31 de marzo y el 3 de abril. Su estancia en la localidad azudense se enmarca dentro del programa de intercambio organizado por el departamento de francés del IES Domínguez Ortiz, en el que participan 17 alumnos y dos profesoras del centro.

Durante los cuatro días que permanecieron en Azuqueca, los estudiantes franceses tuvieron la oportunidad de conocer más de cerca la localidad, el sistema educativo español y también de practicar el español, que



En el programa participan 17 alumnos franceses y 17 del Domínguez Ortiz

es la lengua que estudian en su país.

Los alumnos del IES Domínguez Ortiz y las dos

profesoras que participan en el programa de intercambio viajarán a Nancy el próximo mes de mayo.

## Abierto el plazo de solicitud de centro para Bachillerato y FP

Hasta el próximo día 22 de abril estará abierto el plazo para solicitar plaza en los centros de Bachillerato y Formación Profesional para el curso 2005-2006. Las solicitudes se podrán llenar en los propios centros o en la sede de la Delegación Provincial de Educación, situada en la avenida de Castilla.

Como novedad, este año se ofertan seis nuevos Ciclos Formativos: dos de ellos están relacionados con el diseño y se impartirán en la Escuela de Artes de Guadalajara; otros dos serán de atención sociosanitaria y estarán en el instituto de Pastrana y en el IES San Isidro, de Azuqueca; en el Casar se creará un ciclo de administración y el IES Luis de Lucena de Guadalajara ofrecerá el ciclo superior de frío y calor.

## La Comisión de Escolarización estudia las solicitudes de Infantil y Primaria

El jueves 17 de marzo se constituyó en Azuqueca la Comisión de Escolarización que se encarga de gestionar las solicitudes de centro de Infantil y Primaria. Según explica la concejala de Educación, Elisa Cansado, esta comisión –en la que hay representantes políticos, técnicos y de los padres de alumnos– se encarga de "velar por la transparencia de todo el proceso de escolarización, de atender las posibles reclamaciones que pudieran atender y de gestionar las plazas en centros escolares a los alumnos que llegan a Azuqueca una vez ya iniciado el curso".

Previsiblemente, los listados provisionales de admitidos en cada uno de los centros se publicarán antes del 30 de abril y la definitiva antes del 5 de junio. Las matriculaciones definitivas se realizarán antes del 30 de junio.